

Hinter den Kulissen

PraxisPool: Kinder ab zehn Jahre können in Unternehmen im Werra-Meißner-Kreis hineinschnuppern



Kinder ab 10 Jahren haben die Möglichkeit beim Projekt PraxisPool mit dabei zu sein.

Foto: Bennighof

■ **Werra-Meißner.** Was haben Piraten mit der Volksbank zu tun? Sind die in einer Autowerkstatt so schnell, wie beim Radwechsel in der Formel Eins? Wie sieht es eigentlich hinter der Schaltherhalle der Sparkasse aus? Was macht man in einem Vermessungsbüro, einfach nur messen, den ganzen Tag?

Hinter die Kulissen von Unternehmen schauen

Für alle Menschen ab zehn, die auf diese und viele andere Fragen Antworten haben wollen, gibt es jetzt das Angebot PraxisPool. Diese Aktion im Rah-

men von Land(auf)Schwung gibt Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit in Unternehmen im Werra-Meißner-Kreis hinter die Kulissen zu schauen. Sie werden von den Auszubildenden der Firmen geführt, die das Besuchs-Programm auch erarbeitet haben. In allen Unternehmen geht es nicht nur ums hinschauen, es wird auch immer etwas selber gemacht. Wer an sechs Terminen teilgenommen hat, wird zu einer Fahrt in die Autostadt in Wolfsburg eingeladen. Viele Unternehmen machen schon mit und nutzen die Gelegenheit mit den Nachwuchskräften von Morgen ins Gespräch

zu kommen. „Wir freuen uns, wenn noch mehr Firmen sich beteiligen“, sagt Sabine Wilke vom Verein für Regionalentwicklung, die das Projekt koordiniert.

Anmelden kann sich jeder ab zehn Jahren direkt unter www.landaufschwung-wmk.de/praxispool. Dort findet man auch die nächsten schon feststehenden Termine. Also auf geht's!

Frag deine Freundin, deinen Freund und meldet euch an, es erwarten euch spannende Stunden, dagegen ist die Sendung mit der Maus Kinderkram. (esb)